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学級討議 
 ４月 15日（金）に生徒総会に向けた学級討議が行われました。第

一回専門委員会で決定した方針がまとめられた生徒総会議案書を読

み込み、積極的に意見や質問が交わされました。話し合いの様子か

ら、一中の学校生活の細かなところにも関心をもち、よりよくしてい

くにはどうすればいいかよく考えていることが伝わってきました。 

また、生徒総会の議長団の選出の際には、枠が１名のところに白井くん、谷合くん、関口くん、田中さ

んの４名が名乗り出てくれました。一人ずつ所信表明をし、多数決の結果２年生の代表を関口くんが務

めることになりました。残念ながら選ばれなかった皆さんも、自ら進んで動こうとしたその気持ちが素

晴らしかったです。今後のリーダーシップを発揮する場面での活躍に期待しています。 

 

 

 

 
 

２年生になって 決意の作文 
 進級し、現在の気持ちや決意を書いた作文の一部を紹介します。 
 

「二年生になって」  

 二年生になりました。嬉しかったです。高校生になると成績が悪いと二年生になれないから、三年後も嬉し

い気持ちになれるように頑張りたいです。（中略）一年生の時は楽しい学校生活を送りました。先生に𠮟られ

たときは“やばい”と思いました。今年は先生に𠮟られないように自分に厳しくしたいです。疲れると「まあ

いいか」という気持ちになって宿題をためてしまいました。みんながそういうとき、どうやってやる気に切り

替えているか知りたいです。（中略）二年生は後半から学校のリーダーになります。前半は三年生のやること、

話すことを見て覚えて後半頑張りたいです。最後になりましたが友達と楽しく、ゆかいに過ごしたいです。 

                                                                          山田 未来翔 
 

「二年生になって大切だと思うこと」  

ぼくは小学生の時に後輩とあまり関わりがなくて、あまり気にしていませんでした。ですが、中学生になっ

てから部活や行事で先輩にたくさん助けられました。ぼくが最初に思ったのは後輩に優しくして接しやすい

先輩になることです。（中略）昨年部活で何をすればいいかよく分からず緊張してばかりであまり楽しくなか

ったときがありました。そんな時に先輩が優しく話しかけてくれて、失敗したときには「惜しいよ！ここをも

う少しこうすれば次にできるようになると思うよ！」とアドバイスをしてくれたから今、部活を楽しくあきら

めず頑張ってやることができています。でも、後輩に優しく接するだけではなく、まずは自分の生活から正し

たり、提出物をしっかり出したりしたいです。それで後輩のお手本になれるように頑張って信頼される先輩に

なりたいと思いました。                               関口 朔矢 


